

Irma causa daños materiales a su paso por Cuba camino a la Florida



La Habana, 9 sept (red web).- El huracán Irma causó numerosos daños en la provincia cubana de Camaguey durante una madrugada en la que ganó en intensidad y su ojo tocó tierra en el este de la isla, donde cientos de miles de personas han sido evacuadas.

No se han reportado víctimas ni se conocen estadísticas seguras sobre las pérdidas causadas por el gigantesco ciclón, que a las 5 de la mañana hora local (10 GMT) se movía al oeste noroeste a razón de 19 kilómetros por hora, rozando la costa norte cubana con vientos de hasta 250 kilómetros por hora.

Una fuente local divulgó que el viernes mas de un millón de personas fueron desplazadas de sus lugares habituales de residencia a sitios mas seguros.

Irma afectaba hoy gran parte del territorio cubano con severas lluvias, vientos y penetraciones del mar. La zona mas afectada comienza a ser el centro isleño en zonas aledañas a la costa norte.

En La Habana caía temprano una lluvia fina. Los vientos son aún moderados en la ciudad de cerca de dos millones de habitantes. El Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil avisó que en la capital pueden

esperarse hoy sábado penetraciones del mar e inundaciones que podrían cubrir una avenida importante llamada Calle Línea, en El Vedado, cercana al mar.

Los modelos de pronósticos coinciden en que el huracán dará un giro hacia el noroeste en algún momento después de la tarde de hoy, que lo situará en una trayectoria hacia los cayos de La Florida, en Estados Unidos.

Antes azotará por horas una gran parte del territorio cubano, cuya alarma ciclónica ya se prolonga hasta el occidente del país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/140910-irma-causa-danos-materiales-a-su-paso-por-cuba-camino-a-la-florida>



Radio Habana Cuba